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Bürgerschaft 03.12.2020  

 
Anfrage: 
 
1. Wie haben sich die Einnahmen durch Gewerbesteuern in den letzten fünf Jahren 

entwickelt? 
 
2. Wie ist teilen sich die Einnahmen prozentual auf die einzelnen Branchen und Gewerke 

auf?  
 
3. Wie beurteilt die Verwaltung die Entwicklung der Einnahmen durch Gewerbesteuern für 

die unterschiedlichen Branchen und Gewerke, auch im Anblick potentieller Verluste 
durch die Corona-Einschränkungen? 

 

 
Begründung: 
 
Um den Hilfebedarf einzelner Branchen und Gewerke (z.B. Textilhandel, Gastronomie, 
Veranstaltungen, Baugewerbe) besser einschätzen zu können, ist eine genauere Kenntnis 
der spezifischen Gewerbesteuerentwicklung sowie der -ausfälle hilfreich.  
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